
     平成２９年度学校評議員に関する報告 

１ 学校評議員に対して意見を求めた日時及び場所 

 （１）  １回目 平成２９年 ６月２６日（月） 15:30～16:30  本校校長室 

 （２） ２回目 平成３０年 ２月２１日（水） 15:30～16:30 本校校長室 

 

２ 意見を求めた事項 

（１） 平成２９年度学校経営方針について 

（２） 平成２９年度「学校評価（生徒・保護者・教職員）」集計結果について 

（３） 平成２９年度活動報告について 

（４） 本校の課題について 

 

３ 学校評議員の意見 

（１） 定時制工業科について 

ア 定時制工業科にはニーズがある。中学生の一つの選択肢として今後も必要であると思う。 

 

（２） 学力向上対策について 

ア 宿題を出す教員７０％という目標では、部活動との両立が難しいのではないか。 

   イ ７校時授業の取組み状況はどうか。 

     

（３） 施設･設備について 

ア 国道１３号線沿いに設置してある盛工の案内看板が、文字も薄れ学校のイメージとしては良

くないが何とかならないものか。 

イ 校舎の改築はあるのか 

ウ トイレの改修は行わないのか 

 

（４） 進路指導について 

ア 今は「資格の時代」であり、資格が重要となっている。生徒が自信を持てるようになるため 

にも是非指導をお願いしたい。 

イ 生徒の中には検定料を負担することが難しく、資格取得をあきらめる生徒がいるようだ。場

合によっては生徒と連絡を取り合い、生徒にとって最善の対応をお願いしたい。 

ウ 進学･就職ともよく頑張っている。学校として、進路状況を外部にもっとＰＲした方が良い

と思うがいかがか。 

 

（５） 工業に関わる女子生徒増加対策について 

ア 製造業の現場において工業高校で基礎力を身に付けた生徒はまさに即戦力である。女性も同

様であるとともに雇用のニーズがあるので会社としても現場に女性の人材が入ってくるよう

ＰＲしたい。小中高には、ものづくりの魅力を発信するとともに、ものづくりは理数が得意で

なければならないという考えを払拭させた上で女子を対象にＰＲを実施して欲しい。 

 

（６） 地域交流について 

ア 飯岡中学校との文化祭交流は、保護者や生徒達に好評であった。また、エスペロの会ではマー 

チングバンドの発表もしていただき感謝している。是非今後ともお願いしたい。 

 

（７） 文化祭について 

ア 隔年で実施している文化祭を毎年開催できないものか。 

 

 



（８） 情報系学科について 

   ア これからの仕事は IT の時代である。電子情報科に応募者の人気が集まるのは「情報」がキ

ーワードになっていることが要因と思われる。各科に情報の要素を盛り込むことで、応募者数

を増し全科を活性化できるのではないか。また、社会では、情報系を学ぶ女性を増やしたい要

望もあるので参考にしていただきたい。 

 

４ 学校運営に反映した事項（今後の予定も含む）  

ア 学科募集停止は本校定時制工業科が対象である。杜陵高校に統合する案であるが、県内唯一

の工業科として計画を延期してもらうよう要望は継続する。 

イ 校名の案内看板については、創立１２０周年記念事業の一環として環境整備委員会を立ち上

げ予算化している。 

ウ トイレについて順次、改修を行っている。今後も計画的に改修していきたい。 

    エ 本校の活動内容のＰＲについて、ホームページの更新や一斉メール配信等を活用し、生 

徒・保護者・外部へ積極的にＰＲしていく。 

     オ 文化祭については毎年開催する方向で検討したい。 


